

Cordero: Matthei "tiene un problema serio (con la) asesoría que recibe"

El ministro de Justicia dijo que a la alcaldesa "probablemente le deben haber recordado que se equivocó", pues no ha vuelto a hablar públicamente sobre eventuales casos de financiamiento a autoridades con dinero del narcotráfico.

Redacción

La alcaldesa de Providencia y política mejor evaluada de la oposición en una posible candidatura presidencial, Evelyn Matthei (UDI), denunció hace diez días la existencia de "narcopolítica", es decir, el financiamiento de autoridades y políticos con dinero proveniente del tráfico de drogas. El ministro de Justicia, Luis Cordero, evaluó esos dichos como "irresponsables", y Matthei pidió seriedad al Gobierno, aunque de Cordero dijo que "es difícil que se ponga serio". Ayer, el secretario de Estado agregó que Matthei "tiene un problema serio (con) cuál es el tipo de asesoría que está recibiendo".

"A la alcaldesa Matthei le reconozco su trayectoria profesional, su trayectoria en el sector público", destacó el ministro en Mega. Sin embargo, "algunas de sus declaraciones creo que están basadas en antecedentes que... Creo que ella tiene un problema serio (con) cuál es el tipo de asesoría que está recibiendo, porque la ha llevado a cometer algunos errores y no lo atribuyo a mala fe ni nada parecido. Especialmente, yo creo que no conoce la información que ha estado sucediendo".

Cordero reiteró que Matthei "es funcionaria pública y tiene un deber de denuncia" ante situaciones como la "narcopolítica". En días posteriores, agregó el ministro, "le han vuelto a hacer la pregunta, y en eso ella ha dicho explícitamente 'paso'. Yo supongo que habrá sido una expresión fruto del momento, pero los ante-



EL TITULAR DE JUSTICIA, LUIS CORDERO.

cedentes están ahí, si ella los requiere".

SECRETO BANCARIO

Este cambio de actitud, indicó el secretario de Estado, "probablemente le deben haber recordado (a la alcaldesa) que se equivocó, porque a continuación yo veo que ella ha eludido ese tema, y me parece bien no insistir en un asunto, salvo que tenga antecedentes sólidos, y que a mí me parece que está bien, pero insistir en la lucha con las organizaciones criminalizadas, es tan compleja esa afirmación, porque para que las organizaciones criminales se expandan, requieren de la corrupción del sector público y de la política, y no hay organización criminal sin que pueda avanzar en eso. Además esto también tiene un riesgo, porque no hay organización criminal que tampoco puede expandirse si no inyecta todos sus recursos ilícitos en la economía, por eso para el sector privado este tema es tan delicado también, y por eso los temas de secretos bancarios son tan importantes".

Matthei al cierre de esta edición aún no respondía a las palabras de Cordero, aunque esta semana dijo en Canal 13 que "la mayoría de nuestro sector estaría por votar (a favor del levantamiento del secreto bancario)... Yo no he conversado con ellos, pero esa es mi impresión al conversar con algunos pocos. Pero la pelota está en manos del Gobierno, que ellos propongan un nombramiento decente del director del SII (Servicio de Impuestos Internos) si le vamos a dar estas facultades tan potentes".

TREN DE ARAGUA

El titular de Justicia también se refirió a los motines en la Cárcel de Alta Seguridad realizados por reos pertenecientes al Tren de Aragua, quienes "serán formalizados y enfrentarán penas muy altas".

"Son personas que vienen de culturas penitenciarias completamente distintas, pero además caracterizadas por poner en entredicho a la autoridad penitenciaria, y eso es lo que no va a aceptar Gendarmería y el Estado de Chile", puntualizó.